

Bericht aus der Sitzung des Gemeinderats am 22.04.2024

In der Gemeinderatssitzung wurden in öffentlicher Sitzung folgende Themen behandelt:

Baugesuche

Zu folgenden Bauvorhaben hat der Gemeinderat sein Einvernehmen erteilt:

- Erneuerung/Neubau und Erhöhung einer bestehenden Gartenmauer sowie die Anpassung an den neuen Grenzverlauf (Kirchbergstraße 3, Flurstück 420/3, Gemarkung Dirgenheim) – Veränderte Ausführung
- Neubau eines Hühnerstalls (Kirchbergstraße 5, Flurstück 420/2, Gemarkung Dirgenheim)
- Neubau einer Maschinenhalle an ein Bestandsgebäude (Brunnenweg 3, Flurstück 1203/1, Gemarkung Kirchheim)
- Abbruch eines bestehenden Schuppens – Neubau eines Geräteschuppens als Ersatzbau (Keltenstraße 6, Flurstück 256, Gemarkung Kirchheim)
- Sanierung und umweltgerechter Umbau des Geschossfangs der 100m Schießbahn (Ellwanger Straße 33, Flurstück 155, Gemarkung Dirgenheim)
- Einzäunung für eine Labradorwelpen-Aufzucht (Klosterhof 13, Flurstück 2/4, Gemarkung Kirchheim)

Optische Kanalinspektionen in der Langestraße, Felderstraße und Herrenstraße – Auftragsvergabe

Der Gemeinderat vergibt den Auftrag für die Kanalinspektionen in der Langestraße, Felderstraße und Herrenstraße an die *Baierle Kanalservice GmbH* (Fremdingen).

Neufassung der Satzung über die Entschädigung der ehrenamtlich tätigen Angehörigen der Gemeindefeuerwehr (Feuerwehrentschädigungssatzung)

Der Gemeinderat beschließt die Satzung über die Entschädigung der ehrenamtlich tätigen Angehörigen der Gemeindefeuerwehr (Feuerwehrentschädigungssatzung), welche in dieser Ausgabe des Riesboten öffentlich bekanntgemacht wird.

Neufassung der Satzung über den Kostenersatz für Leistungen der Freiwilligen Feuerwehr

Der Gemeinderat beschließt die Satzung über den Kostenersatz für Leistungen der Freiwilligen Feuerwehr, welche in dieser Ausgabe des Riesboten öffentlich bekanntgemacht wird.

Freiwillige Feuerwehr Kirchheim am Ries, Abteilung Benzenzimmern – Antrag auf Ernennung einer Ehrenmitgliedschaft

Der Gemeinderat folgt dem Vorschlag des Feuerwehrausschusses und verleiht einem Mitglied der Abteilung Benzenzimmern aufgrund seiner Verdienste um die Freiwillige Feuerwehr Kirchheim am Ries die Eigenschaft als Ehrenmitglied.

Bekanntgaben, Anfragen, Verschiedenes

Bürgermeister Danyel Atalay lädt die Bevölkerung zu folgenden Veranstaltungen ein:

- Standorteröffnung E-Carsharing Kirchheim am Ries am Mittwoch, 24.04.2024 um 11:00 Uhr, Auf dem Wört 16 in Kirchheim.
- Bürgerinformationsabend am Donnerstag, 25.04.2024 um 19:00 Uhr im Landgasthof „Zum Kreuz“ in Dirgenheim. An diesem Abend geht es insbesondere um die Wohnraumoffensive Kirchheim am Ries.
- Gemeinsame Wanderung auf dem Erlebnispfad Blasienberg am 27.04.2024. Start um 15:15 Uhr am Parkplatz Skilift Blasienberg.
- Bürgerinformationsveranstaltung Windenergieplanung Ostwürttemberg am 06.05.2024 um 18:00 Uhr in Ellwangen (Speratushaus).

Bekanntgaben

- Bürgermeister Danyel Atalay gibt bekannt, dass der Start der Bauarbeiten zur Erschließung des neuen Baugebietes „Kleines Feldle Süd“ in Kirchheim in der Kalenderwoche 18 bzw. 19 starten sollen.
- Kämmerin Rita Rettenmeier teilt mit, dass das Ergebnis der überörtlichen Prüfung der Jahresrechnungen 2018-2019 der Gemeinde vorliegt. Die Überprüfung ergab keine wesentlichen Beanstandungen.

Platz der Freundschaft/Piazzetta dell'amicizia

Anlässlich des 25-jährigen Jubiläums mit der italienischen Partnergemeinde Solarolo sollen in den beiden Gemeinden jeweils ein „Platz der Freundschaft“ entstehen. Die Verwaltung schlägt vor, den Rathaus-Vorplatz als „Piazzetta dell'amicizia“ zu benennen. Der Gemeinderat begrüßt die Idee, in den Gemeinden Plätze der Freundschaft auszuweisen. Jedoch sei der Rathaus-Vorplatz dafür ungeeignet, da der Brunnen den Rieskrater symbolisiere und sich daher die Verbindung zu Italien nicht erschließe. Die Entscheidung über die Benennung eines Platzes will der Gemeinderat nach der Sommerpause treffen.

Verkehrsberuhigung in der Schillerstraße

In der Schillerstraße soll eine Verkehrsberuhigung herbeigeführt werden. Der Antrag der Verwaltung die Schillerstraße in Kirchheim als unechte Einbahnstraße auszuweisen (Einfahrt aus der Felderstraße wäre dann nicht mehr möglich) wurde vom Gemeinderat abgelehnt.